



*Ministerio de Energía y Recursos Naturales No Renovables
de la República del Ecuador*

Quito, 6 de octubre de 2020

Sra. Helen Clark
Presidenta
Consejo Internacional EITI
Oslo, Noruega

El 14 de agosto del 2020, Ecuador envió su postulación oficial a fin de ser país candidato de la Iniciativa de Transparencia de las Industrias Extractivas (EITI por sus siglas en inglés); al respecto, delego al Ing. César Vásquez, Viceministro de Minas (E), para que continúe el proceso de implementación del Estándar en Ecuador.

Reiteramos nuestra disposición a seguir trabajando con el Consejo que Ud. Preside y la Secretaría Internacional del EITI, a fin de desarrollar las acciones necesarias para que Ecuador se convierta en el país 55 en adoptar este Estándar.

Sin otro particular al cual hacer referencia, reciba nuestra consideración y estima.

Ing. René Ortiz Durán
Ministro de Energía y Recursos Naturales No Renovables
de la República de Ecuador